

**02. Oktober 2020**

***Lenkungsgruppentreffen am 02.10.2020 im Rahmen des Stadtmarkenprozesses***

Der erste Workshop mit Teilnehmer\*innen aus ganz Bad Bramstedt im Schlosssaal der Stadt Bad Bramstedt im Rahmen des Stadtmarkenprozesses war ein voller Erfolg!

Unter der Leitung von Frau Kosakowski-Sammann (Moderation) war die Stadt DAS Thema des Abends: Wir diskutierten über die Merkmale der Stadt, sammelten Schlagworte und jede\*r Teilnehmer\*in bekam die Möglichkeit, einen Gegenstand/ein Bild, welcher/s die Stadt für ihn/sie symbolisiert, zu präsentieren.

Die für den Markenprozess ausgewählte Agentur In Medias Red GbR lauschte interessiert den Worten der Bad Bramstedter\*innen und bekam so einen weiteren, sehr intensiven Einblick in unsere Stadt.

Der Stadtmarkenprozess wird aus Mitteln des Landesprogramms ländlicher Raum (LPLR) Schleswig-Holstein 2014-2020 im Rahmen der Maßnahme „Durchführung der Vorhaben im Rahmen der von der örtlichen Bevölkerung betriebenen Strategie für lokale Entwicklung“ als Anteilfinanzierung gefördert.